

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PARTISIPASI ANAK BEKERJA DI PROVINSI SUMATERA BARAT**

SKRIPSI

**Disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai
derajat Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi**

Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Oleh :

**MERI ISLAMI
1410511044**

Pembimbing : Delfia Tanjung Sari, SE, M.Si, Ph.D

PROGRAM STUDI S1 ILMU EKONOMI FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2018

	No Alumni Universitas	MERI ISLAMI	No Alumni Fakultas
	<p align="center">BIODATA</p> <p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Jambi, 04 Mei 1995 b). Nama Orang Tua: Syamsunir dan (Almh) Yasni c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No.BP: 1410511044 f). Tanggal Lulus: 10 Oktober 2018 g). Predikat Lulus: h). IPK: i). Lama Studi: 4 tahun 2 bulan j). Alamat Orang Tua: Jln. H.M Yusuf Nasri Kel. Wijaya Pura Kec. Jambi Selatan Kota Jambi</p>		
<p align="center">ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PARTISIPASI ANAK BEKERJA DI PROVINSI SUMATERA BARAT</p> <p align="center">Skripsi S1 oleh: Meri Islami Pembimbing : Delfia Tanjung Sari, SE, M.Si, Ph.D</p> <p align="center">Abstrak</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi anak bekerja di provinsi Sumatera Barat. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah <i>Logistic Regression Model</i> dengan menggunakan data hasil Survei Sosial Ekonomi Nasional (SUSENAS) tahun 2014. Variabel dependen pada penelitian ini adalah partisipasi anak bekerja dan variabel independen meliputi jenis kelamin, partisipasi sekolah, daerah tempat tinggal dan kemiskinan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel jenis kelamin, partisipasi sekolah dan daerah tempat tinggal berpengaruh positif dan signifikan terhadap partisipasi anak bekerja di Provinsi Sumatera Barat sedangkan variabel kemiskinan tidak signifikan terhadap partisipasi anak bekerja di Provinsi Sumatera Barat. <i>Keywords:</i> pekerja anak, jenis kelamin, partisipasi sekolah, tempat tinggal, kemiskinan</p>			
<p align="center">Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 10 Oktober 2018. Abstrak disetujui oleh:</p>			
Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Delfia Tanjung Sari, SE, M.Si, Ph.D (Pembimbing)	Dr. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc (Pembahas I)	Dr. Fajri Muharja, SE, M.Si (Pembahas II)
<p>Mengetahui :</p> <p>Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D _____ NIP. 197209271998021001 Tanda Tangan</p> <p>Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :</p>			
	Petugas Fakultas / Universitas		
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:	
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:	